
Protokoll zur Mitgliederversammlung der TSG-Liebenwalde e.V. 

vom 24.03.2023 um 18.30 Uhr in der Weinberghalle Liebenwalde 

 

 

Teilnehmer:  Vorstand der TSG Liebenwalde 

Protokollführer:  Mareyke Obst 

Mitglieder:  27 (Liste) 

 

TOP1 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung zur Versammlung satzungsgemäß ergangen und die 

Versammlung beschlussfähig ist. 

Es wird der Antrag gestellt, dass die Tagesordnung in ihrer Reihenfolge verändert wird. Vorziehen 

des Berichts der Kassenwartin und der Kassenprüfer – dies wird mit einer Stimmenthaltung 

angenommen. 

 

TOP 2 

Die Kassenwartin, Anja Beau legt den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2022 vor (Anlage zum 

Protokoll). 

 

TOP3 

Der Bericht der Kassenprüfer (D. Brückner und J. Paasche) wurde vorgelegt. Die Kassenprüfer 

bescheinigen in ihrem Bericht der Kassenwartin eine vorbildliche  und einwandfreie Arbeit (Anlage 

zum Protokoll) 

 

TOP4 

Der 1. Vorsitzende, Marc Stegemann berichtet zum Geschäftsjahr 2022 (Anlage zum Protokoll). 

 

TOP5 

Der Vorstand und die Kassenprüfer werden einstimmig für das Jahr 2022 entlastet.  

 

TOP6 

Als Kandidaten für den neu zu wählenden Vorstand stellen sich nachfolgende Mitglieder zur Wahl: 

Marc Stegemann 

Cindy Devrient 

Anja Beau 

Arne Broja 

Mareyke Obst 

 

TOP7 

Die Wahl findet als Blockwahl, öffentlich statt (Wahlart einstimmig bestätigt).  

Nach der Vorstellung der Kandidaten werden diese einstimmig zum neuen Vorstand der TSG 

Liebenwalde e.V. gewählt. 

 

 

 

 



Der Vorstand setzt sich für die kommenden 2 Jahre wie folgt zusammen: 

1. Vorsitzender:  Marc Stegemann 

2. Vorsitzende: Cindy Devrient 

Kassenwartin: Anja Beau        

Sportwart: Arne Broja 

Jugendwart: Mareyke Obst  

 

TOP8 

Als Kandidaten für das Amt des Kassenprüfers stellen sich nachfolgende Mitglieder zur Wahl: 

Doreen Brückner  

Jessica Paasche 

Die Mitgliederversammlung bestätigt beide Kandidaten einstimmig als neue Kassenprüfer der TSG 

Liebenwalde e.V. 

 

 

TOP9 

Abschlussdiskussion 

 

Thema Handballtage: Olaf Ernst spricht das Thema öffentliche Bühne an. Leider ist diese noch immer 

nicht von der Stadt instand gesetzt worden. Es wird auch in diesem Jahr wieder darauf hinaus laufen, 

dass wir die Bühne vor den HBT „aufhübschen“ müssen. Dies wird wieder Olaf übernehmen, Helfer 

werden aufgerufen. Die Kosten für das Material sollen von der Stadt erstattet werden. Marc 

Stegemann wird dies im Bauamt klären. 

Die Bewerbung der HBT soll im Bereich Männerteams noch einmal über Facebook erfolgen 

 

Thema Kantine Weinberghalle:  

Rainer Schölzke fragt nach, ob die Kantine nach Auszug des Jugendclubs nun wieder an uns zurück 

gegeben wurde. Dies wird bestätigt. Für das Wiedereinräumen des Raumes mit Vitrinen und Bildern 

muss ein gemeinsamer Termin gefunden werden.  

 

Thema Homepage: 

Rainer Schölzke fragt nach, ob die Homepage weiter geführt wird oder nicht – es fehlt an 

Aktualisierungen. Olaf Ernst wird diese vornehmen, es bedarf für eine wirklich aktuelle Homepage 

allerdings kontinuierlicher Zuarbeit der Mannschaftsverantwortlichen und des Vorstandes. Es wäre 

auch möglich, eine „zeitgemäßere“ Seite zu erstellen, hier müsste sich allerdings jemand mit viel Zeit 

und den entsprechenden Kenntnissen finden.  

 

Thema Hausballfeier: 

Rainer Schölzke fragt nach, ob bei der Handballfeier zum 75. Geburtstag der TSG, Spenden 

eingesammelt werden könnten.  

Da diese Feier ein Dankeschön für alle sein soll, wird davon abgesehen. 

Es soll eventuell das Video der 50-Jahrfeier erweitert werden und gezeigt werden.  

 

 

 

 



 

 

Schiedsrichter: 

Rainer Schölzke fragt nach, ob es zur Zeit eine Ausschreibung zur Schiedsrichterschulung gibt. 

Arne Broja erklärt, dass es momentan keinen Termin gibt. Die Ausbildung auch sehr erschwert wurde 

(läuft nun über mehrere Tage), aber bei Bekanntwerden eines neuen Termin, natürlich an alle 

Interessierten heran getreten wird.  

 

Stadtfest 2022: 

Ursula Oberländer fragt nach, warum der Verein nicht am Stadtfest 2022 teilgenommen hat. 

Marc Stegemann teilt mit, dass wir leider dazu nicht eingeladen wurden, der Grund dafür ist leider 

nicht bekannt.   

 

 

 

 

Der 1. Vorsitzende beendet die Versammlung um 19.20 Uhr.  

 


